



2018, *Un Año De Records*

Por **Jorge García** y **Carlos González**

Tras ponerle punto y final al año que se nos acaba de ir, debemos de hacer balance en cuanto a datos de participación se refiere.

En este sentido, los datos obtenidos son gratificantes, pues hay que decir que desde que comenzaron a realizarse este tipo de pruebas en nuestra localidad (allá por 2007) los números han ido aumentando progresivamente año tras año. De hecho, este crecimiento es paralelo al resto de pruebas ciclistas y atléticas que se celebran en España y en el mundo.

Concretamente, el Desafío Lurbel fue el evento que congregó a más participantes, los cuales pudieron disfrutar de gran parte de los 512 km² que constituyen el término municipal de Yeste, con aproximadamente 1000 personas inscritas. Además, es importante destacar que el Mentiras Vertical tiene limitadas sus inscripciones a 600 por diversos motivos, las cuales se completan con mucha antelación con respecto a la fecha de cierre de inscripciones.

Por último, el único dato no tan positivo, en relación a años anteriores, es el descenso relativo de la participación local. Siendo la cifra más significativa la registrada en el Mentiras Vertical, en el cual no se superaron las 10 inscripciones locales entre todas sus modalidades. Por ello, desde aquí animamos a la población de Yeste y aldeas a participar en estas pruebas, no os arrepentiréis ■



LUGARES
COMUNES

ALOJAMIENTOS RURALES ECOACTIVOS

696 63 69 23

lugarescomunes.es

